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近日，湖南益阳市加大对名

人富人等特殊人群违法生育
的查处力度，目前，该市已有
46名党员被开除党籍，22名

干部及企事业单位职工被开
除公职或解除劳动关系，47
名村干部被责令停职。4月
初，湖南省委、省政府在省委
礼堂召开全省人口和计划生
育工作会议。这是进入21世
纪以来，该省召开的规模最

大的人口计生工作会议。会
议再一次强调要重点整治名
人富人超生行为。
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在涟源市，安平镇双龙

煤矿的矿长刘祥(化名)在当
地可谓一个 “牛气冲天”的
人物。他“牛”，一是因为掌
控一家煤矿，资产雄厚。二是
因为他违反计划生育政策的
程度。从1987年到 2001年
间，刘祥一共生育了三女两

男，共5个孩子。
涟源市人口计生局副局

长龙妙安告诉记者，刘祥与
妻子结婚后，先后生育了两
个女儿。1991年，他们的第
三个女儿降生，在当地人口
计生部门的监督下，两人实行

绝育。但“没有儿子扎不了
根”“不孝有三，无后为大”

等封建的传宗接代思想，让刘
祥夫妇心有不甘，特别是在担
任矿长期间，刘祥的家庭经济
条件大大改善，如果多养育一
两个孩子的话，“奶粉绝对不
成问题”，于是，刘祥带着妻

子私下里找医院将输卵管疏
通，并于 1999年和 2001年

分别生下两个男孩。目前，刘
祥的大女儿已年满 20岁，但
最小的儿子才6岁。

后来，涟源市人口计生
局的办公室接到一个举报电
话，这时，刘祥严重违反国家
计划生育政策的事实浮出水

面，“三湘第一罚单”———
130余万元社会扶养费征收
令就此出炉。

凭什么罚他那么多的钱？
涟源市社会抚养费征收管理
局局长刘碧波的解释是，他们
在按照《湖南省人口与计划

生育条例》办事。刘碧波透露
了“三湘第一罚单”出炉的过
程：“我们征收社会抚养费的
依据是根据《湖南省人口与
计划生育条例》，违法多生育

一个子女的，按照上年度总收
入的两倍征收；每再多生育一

个子女的，依次再加倍征收。
刘祥于 2000年 3月成为涟
源市安平镇煤矿的股东，到了
2004年，他的股份升值了42
万元，而他超生了3个孩子，我
们就以上年度总收入的12倍
征收社会抚养费，如此算来，总

罚款累计130余万元。”
社会抚养费征收通知单

下达后，刘祥觉得要他缴纳
130余万元不合理，便四处投
诉。2006年10月，就在涟源
市社会抚养费征收管理局准
备第三次下达社会抚养费征

收通知单时，双龙煤矿发生
安全事故，矿长刘祥突然间
仿佛 “人间蒸发” 了一样，
“三湘第一罚单” 至今无法
执行。
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春节前，郴州市北湖区红

莲(连锁)酒店经理胡桂(化名)
收到了一份通知，内容是他的
郴州市政协委员资格被取消，
原因只有两个字：超生！

胡桂曾获得过 “郴州市
优秀政协委员”的称号，去年
换届的时候，他和另外一个人

作为保留委员与新提名的几
个人一起参加审定，结果因为
超生问题，被北湖区人口计生
委“一票否决”了。胡桂说，自
己在“社会贡献”问题上绝对
问心无愧，但因为计划生育问
题丢掉政协委员资格，他表示

“有想法，没办法”。
不过，对于超生的说法，

胡桂坚持为自己辩解，他说像
他这种情况算不上超生。“上
世纪70年代，我跟一个知青
结婚，并生下两个孩子，后来
这个知青因为回了城市，与我

离了婚并带走一个孩子。再后
来，我与一个没有婚史的女子
结婚，并于6年前生下一个女
孩。”说到这，胡桂显得很无
奈，“在给孩子办户口的时
候，我就被罚了 7000多元
钱。现在孩子的户口也上了，

事情又过去了6年，还把它翻
出来作为否定我的理由，我觉
得这不公平。”郴州市北湖区
人口计生委办公室主任彭宏
义证实，在胡桂政协委员资格
审查这个问题上，甚至有些领
导出面说情，最终顶住了各方

面的压力，坚决对胡桂的政协
委员资格提出了否决意见。
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&!IJK+"+- 昨天
上午! 卫生部召开新闻发布

会!发言人针对撤销牙防组一
事表示!牙防组在认证以及经
济方面存在的问题!有关部门
正在调查处理"

卫生部新闻发言人毛群
安在发布会上表示!上个世纪
!" 年代牙防组成立时! 我国

还没有口腔保健方面的机构!

而牙防组也在加强口腔保健
宣传方面做了很多工作"但是
随着形势的发展!牙防组已经
不适合目前的工作!所以卫生
部撤销了牙防组"

同时!卫生部认为牙防组

提出加强口腔保健的建议非
常重要!所以在编制非常紧张
的情况下!仍然设立了专门的

口腔卫生行政管理部门口腔
卫生处"

对于记者提出新设立的口
腔卫生处会不会进行认证活
动!毛群安没有作明确表示"他
说! 在认证方面我国有专门的
法律法规" 而对于牙防组在认
证和经济方面存在的问题!有
关部门正在调查处理"

&

LMN%

'

OPQRSBTUV

WX 卫生部近日发布的

统计公报显示!近年来患者承
担的医疗费用一直在上涨"

毛群安表示!控制过快上
涨对卫生部门来说是个难题!

但卫生部已经要求各地想方
设法减轻患者的医疗负担"

&!IJK,",- 北京
时间昨天早晨!瑞士洛桑国际

管理学院##$%$公布了%&""'

全 球 竞 争 力 年 度 报 告 &

'()*$( 中国的排名从第 +!

位升至第 +, 位!+! 年来首次
超越了日本( 报告指出!日本
的外国直接投资吸收额)企业
税制)财政赤字和外语能力等

均远远不敌中国的水平"

中国继续推行经济和社
会改革!在重视环保的前提下
保持经济可持续发展"

同时!#$% 报告还指出!

中国台湾地区的商业效率和
基础设施建设排名都明显下

滑!在社会凝聚力和政治风险
方面也表现欠佳"

这份 #$% 公布的世界竞
争力报告!通过评估一个国家
及地区的经济表现) 政府效
率)商业效率)基础设施'包括
教育)科技)医疗和社会服务$

四大领域里的 -&-项指标!然
后综合问卷调查和统计数据!

最终得出排名"排名对象为全
球 ,,个主要国家和地区"

报告显示!美国依然高居
榜首!而新加坡和中国香港地
区紧随其后"印度的排名也达
到第 &' 位! 并且每年保持

&.,/的增长速度"
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近日，一篇关于中国古代普

通话研究的文章在网上引起
了网友的广泛讨论。区别于
现在以北京音为标准音的普
通话，中国古代也有着独特
的标准音。通过中国社科院
语言所研究员郑张尚芳先生
对于古音的研究，我们似乎

可以穿越历史的长河，用古
音来诵读 《诗经》《论语》，

和几千年前的孔子进行一次
“交谈”。
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“床前明月光，疑是地上

霜”按照古音的发音应该是

“zhiang (将 )zê ( 则 )
mraeng (蒙 )ngüad (虐 )
guang(广)”；“ng-i(捏)jie’
(节)dih(底)jiangh(尚)shiang
(爽)。”郑张尚芳告诉记者，
并且尝试用现代拼音进行标
注，而《北京科技报》按照
上 古 音 应 该 念 做“beeg
(比)grang(关)kaal(扣)

ggre(归)buugs(罢)”，郑
张尚芳说，在这些注音中，声
母双字母表浊音，韵母表长
元音。音节尾 -表上声，-h
表去声。
“很早的时候中国就有

了民族的共同语言，也就是

说我们已经有了当时古代的
‘普通话’。”郑张尚芳告诉

记者，因为我们的国土面积
很大，各地都有各地的方言，

还有不同的民族，因此大家
交流起来就会遇到一些问
题。而夏建都在洛阳，然后殷
代建都也在洛阳周边。所以
历代雅言标准音的基础就是
在洛阳一带，这一点一直到
唐、宋、元、明都是如此。因

此，可以说古代的普通话是
以洛阳话为标准音的。从上
古、中古一直沿袭至近代官
话，历时4000多年。
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郑张尚芳说，与我们现

在的普通话最为接近的自

然是清代的语音。北京话
的底子应是中原和河北的

官话。满清进京以后把原
驻民赶到了外城，旗人住
内城。因此今天北京话是
东北旗人话和北京老话合
起来的，东北味很重，听东
北话声调就比天津话还更
近北京些。

对全国官话标准来说，
北京话的地位是到清中后
期才提高的。民国时教育界
已提出以北京音为国语标
准音，但当时的教育部未批
准，直到解放后 1955年全
国文字改革会议、现代汉语

规范问题学术会议才确定
下来。
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台北消息*岛内教育部门目前

正研拟相关规定!将允许高中
女生请产假(但基层教育界人
士希望不要因此误导学生(

台当局%教育部&有关负责
人透露!相关规定尚未定案!仍
在预告并征求各界意见(

但基层教育界人士认为!

由于学生还在求学阶段!还没

到适婚年龄!个人经济条件也
未必适合生养小孩!不宜太早
怀孕!因此基层教育机构不会
鼓励产假!希望学生了解作为
父母以及生育小孩的责任与
压力(
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&!x@{,",- 目前
在超市中随意可见的散装速

冻食品将于下月 1日起退
市。记者从广州市工商局获
悉，从 6月 1日开始，由商务
部发布的国家 《速冻面米食
品行业标准》开始实施，按规
定，不经预包装的速冻食品不
得销售，广州市工商局表示，

届时将依新规进行执法。
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因方便识别、可任意搭

配，散装速冻食品深受消费者
喜爱。

广东省食品行业协会有
关人士对此表示，实际散装食
品在卫生上有不少隐忧。如市
民可以毫不费劲地看、闻、
摸、拿，容易导致二次污染。

同时，散装食品与空气接触面
积大，还会造成水分蒸发、产
品干裂、油脂的氧化和变质等
现象。此外，对散装的水饺、

汤圆，消费者往往不知道生产
厂家和生产日期，而且按照自

上而下的销售习惯，剩余速冻
食品还没卖完，新货又堆在了
上面，底下的存货就容易变
质。记者多次跟随工商部门执
法发现，不少散装食品没有标
明产地、保质期、生产日期等
要素。
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为此，商务部在《速冻面

米食品行业标准》中明确规
定：6月1日起，不经预包装
的速冻食品不得销售，而违规
的商场超市，则将依据《流通
领域食品安全管理办法》，最
高处以3万元的罚款。

此外，新的《速冻面米食
品行业标准》还规定，不经预
包装的速冻面米食品不得销
售，馅类产品的标签上还要注
明馅含量，产品出现质量问题
要及时召回处理。
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& !x@{, ",- 记
者昨天从暨南大学附属第一

医院普通外科获悉，该科近日
为一位 19岁的香港“超级肥
妹”成功地施行了腹腔镜管
状胃缩小减肥术。手术后，患
者的胃骤然“瘦身”至原来体
积的四分之一，术后七天体重

已降低4公斤。
患者肥胖10多年，曾有

近 9年时间尝试过节食、运

动、针灸以及口服减肥药等多

种减肥方法，但只要一停用减
肥药，体重就会反弹。身高只

有 1.58米的她，最胖时有 90
公斤重，入院治疗时也有 89
公斤，腰围近 1米，体重指数
高达 35，远超亚洲地区肥胖
症的体重指数下限 25，并已
达到病态肥胖症、需接受手术
减肥的标准。

据介绍，和其他减肥手术
相比，“缩胃”后的缺点是，如
果长期食素，对身体有影响。
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